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ERES UN SER EN ESTE CUERPECITO DONDE ESTÁS, ERES UN SER PODEROSO, QUE LO HAS SIDO.
HOY SOLO ES TOMAR CONCIENCIA DE VOSOTROS, PORQUE EL PODER NUNCA SE HA IDO DE TI,

NUNCA SE HA ACABADO, JAMÁS.

[20161030] Amados hermanos míos, deben vosotros buscar en sintonía, en afinidad este momento,
porque Yo os vengo hablar contigo, porque Yo os vengo a darte lo necesario para que puedas ser
una criatura esplendida, una criatura universal. Pero que vos lo sientas, porque vosotros lo son, lo
único es que lo niegas en tu SER. Pero a eso vengo a decírtelo, a recordártelo en tu corazón para
que comiences a ser vida nueva en ti, para que comiencen a venir cosas nuevas en ti. Porque esto
que Yo les doy hoy y les doy siempre, se los repartí a mis Discípulos, porque con mis Discípulos
teníamos charlas secretas, porque está una enseñanza al Pueblo y está tu propia enseñanza, lo que
vos debes saber de ti mismo.

Y a vosotros también se los digo, hermanos, porque este tiempo ya es el tiempo, ya es tu hora,
vuestra hora misma para aborrecer lo negativo, soltar tus incoherencias en tu vida, para vosotros ser,
llegues a comprenderte, a sentirlo y que eres un SER en este cuerpecito donde estás, que eres un SER
PODEROSO, que lo has sido. Hoy solo es tomar conciencia de vosotros, porque el poder nunca se
ha ido de ti, nunca se ha acabado, jamás. Vosotros le diste otro enfoque a tus energías y las has
enfocado al disturbio contigo mismo. Hermanos, es aquí que vengo hacerte, a seguir haciéndote
conscientes de esta vida, por qué estás en esta vida y qué es lo que debes hacer en esta vida.

Mi Pueblo amado, mi Pueblo querido, es que vengo Yo a quitarte los grilletes, a quitarte las
ataduras, vengo a sacarte de una cárcel interna, vengo hacerles libre auténticamente y vengo a
decirte, como siempre, que vosotros son el poder y que de acuerdo a lo que vos creas, como te
crees, así aparecerán, como han aparecido lo que vives hoy. Porque esto que pasas hoy, que vives,
esto no es nuevo, esto vosotros lo has hecho de tiempo en tiempo, has acumulado de todos los
tiempos, es a semejanza de tu hermano hacer una bomba, así vosotros lo hiciste en tu SER y hasta
hoy no puedes salir. Pueblo mío, Yo les digo, levántense, despierten ya, porque esta es tu hora
donde puedes cambiar el disco que hay aquí. Solo cree en ti, pero ya debes de llevar el amor
profundo, la paz profunda, el perdón, esto ya lo debes guardar en vuestra alma y en vuestro cuerpo
también, en tu corazón, porque es donde vos debes irradiar, hacer tu casa, la casa espiritual.

¿O vosotros eres como los demás vuestros hermanos que dice que vendrá el Cristo otra vez y ese los
llevará a las mansiones divinas? Yo les digo no es así, dado que vosotros son los pecadores, son los
que has corrompido esta tierra, sí, que todo lo que hay es por ti, esto no lo quieren aceptar, esto no
se quiere aceptar, pero es la realidad de la vida. Entonces para que tengas satisfacción en tu alma,
hasta entonces la vas a tener. Verdaderamente este es un buen tiempo para ti, no se trata de
aniquilar con una arma tus pensares, tus hechos, solo es razonando, comprendiéndose a sí mismo
que vosotros han hecho todo y de que hoy tienes la oportunidad más grande de poderlo cambiar.
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Pueblo mío, Pueblo bien amado, aquí tienes todo esto ya, para que vosotros en los días que están y
que vienen sea fructífero.

Vosotros han sido, lo han sido, tanto tiempo que vosotros te olvidaste de la realidad, pero hoy aquí
estoy como siempre, dándote todo y todo lo que os corresponde a vosotros mismos y mano a la
obra. Porque ya no esperes a nadie, es que ese alguien que vosotros esperas te ha dicho y te dice: Yo
Soy, Yo Soy en ti y seguiré en ti. Y vosotros todavía vas a seguir engañado. Pero de cierto os digo,
este es el camino, el camino de una liberación autentica, es el camino, porque es donde debe
comenzar para vosotros vida nueva; quiero decir, es donde vas a comenzar hacer lo nuevo para ti
conscientemente, hermanos. Háganlo pues, hoy es el día, para esto tendrás que salirte de todo lo
impuesto, de todo lo que el ser astuto ha impuesto, ha bloqueado vuestros sentidos por
conveniencia y también porque te has vuelto ingenuo ante la vida de ti mismo.

Hermanos, todo el que quiera, el que desee estar conmigo, tendrá que dejar todo lo que Yo os les
he dicho, pero es entre comillas, hermanos. Porque todo esto, si la vida es tuya, si de vosotros es
todo esto, pues solo basta que vosotros puedas cambiarlo en tus entornos y entonces podrás vivir
vuestra vida dichosa, holgada, como vos lo desees, pero sin ninguna opresión y sin alguien que
pueda chantajear tu vida, nada, solo vos podrás experimentar conscientemente todas las cosas que
vos quieras hacer, desees vivir, pero solo serás tú, esto es de una conciencia totalmente abierta y
real, donde no hay imposiciones, donde ya no hay caminos ajenos en ti. Esto es de un SER, es de un
SER autentico, un SER DIOS; y para decirlo como vosotros, un SER estando con Dios, caminando
con Dios, con el Dios Amor, con el Dios Bendición, con el Dios Creador, con el Dios Todopoderoso.

Hermanos, dejen que sea vuestro momento esta hora y deben comenzar desde el principio y vos
eres el principio de las cosas. Cuando hagas todo esto estás conmigo, ya no estarás con los hombres,
sino conmigo mismo y esto es estar conmigo, no es como te enseñan tus hermanos, no es como te
dicen tus hermanos, no es como lo creen tus hermanos, esto es estar conmigo, cuando hagas las
cosas, estás conmigo.

Dejen que esta sabiduría sea tu principio del hacer, sea este momento. ¿Porque quién ha de
socorrerte, quién ha de defenderte, quién ha de librarte, quién ha de hacer un reino para ti? No hay,
no hay, mis bien amados. Porque vosotros son SERES autentico y son SERES totales en lo que no
necesitas de nada, de nadie. Si hoy estoy aquí contigo indicándote el camino, es porque vosotros te
has perdido, pero una vez que tomes el camino, el darte cuenta de ti, entonces no necesitas de
nadie, solo sabrás que Soy tu hermano y platicaremos juntos y estaremos juntos y veremos juntos el
desarrollo de cada ser humano que está aquí en la tierra.

Amados míos, pero quiero decirles que todo esto, ¿quién salvará a la tierra? Solo vosotros la puedes
salvar, solo vosotros puedes salvar a la tierra. Es que no has querido aceptar que vosotros mismos
son los que has cambiado los preceptos de este mundo, de las cosas, solo vosotros de tiempo en
tiempo, solo no se acuerdan que vosotros son eternos y que dentro de la eternidad han vivido
tantas veces aquí y allá también, en todo alrededor de este mundo, os quiero decir. Eso han hecho
vosotros y que de tiempo en tiempo han planeado algo y lo has llevado a cabo y hoy también, hoy
solo vives el resultado de lo que vos planeaste ayer, hoy vives sus resultados, hoy es puro resultado
lo que estás viviendo, lo que vosotros hombres, seres, están viviendo. Pues entonces puedes cambiar
los entornos de tu vida, porque eres el propio creador de tu propia vida, solo vosotros son los
creadores de vuestra propia vida, cada quien, cada uno de vosotros has creado tu mundo, sí, mis
bien amados. Pues puedes cambiar tu mundo, no puedes cambiar a otros, pueden ver tus cambios,
puede servir de un hilo plateado, pero esto si vosotros lo quieres. Pero es que eres tú quien debes de
interesarte por ti mismo, por saber que eres el todo Creador y así como has creado todo esto lo
puedes transformar. Porque de cierto les digo, no es otra energía, no es otro poder, no es nada que
vendrá de otro lugar a cambiar las cosas, no. ¿No todo esto es energía, pues? Pues todo esto es
energía. ¿No ha salido de Dios? Quiero decirles, ¿no ha salido de vosotros? Pues de vosotros ha
salido y vosotros mismos tienes que cambiarlo. Deja que te nazca el deseo de vivir otra vida
diferente. Ponle a esta tierra nuevas perspectivas y háganlo, vívanlo.
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Pero, en verdad les digo, están latentes todas las demás desgracias que pueden haber, que puedan
suceder en este instante y en otro instante. Porque eso es lo que vos han hecho en otros tiempos y
hoy están por manifestarse, como se han manifestado ya muchas. Y en tu vida has vivido, para
vosotros cosas desconocidas, pero Yo os les digo son conocidas, solo que no sabes, has entrado en
locura, te has convertido en una dualidad y eso no te ha dejado mirar que tú mismo lo habéis
hecho. Pero esta es tu hora para ti, si así lo deseas, si así quieres cambiar, si así deseas ser diferente en
tu mundo. En verdad te digo, hoy es un hermoso día, solo deséalo, deséalo con grandeza, deséalo
con pureza, deséalo fuertemente para que esto empiece a transformarse, lo material a lo que
vosotros deseas. Porque, ya os les digo, no vendrá otra energía a suplantarla de afuera, saldrá de ti a
suplantarla porque esa va a ser transformada al momento y vivir lo que vos deseas.

Porque la energía, si hablamos ya de algo material, es como una masa entre tus manos, o como una
plastilina entre tus manos que la puedes moldear como vosotros más lo desees conscientemente, eso
ha pasado, eso ha sido. Vosotros mismos le has dado formas a la vida, a las cosas y las cosas están
aquí. Porque empezaste a jugar y después te perdiste, hasta hoy no sabes que tú mimo lo has hecho
porque te has negado a ti mismo. ¿No te habéis negado? Pues se han negado vosotros. Y uno de los
errores más grandes de vosotros es haberte negado que eres Dios en acción construyendo tu mundo.
Ahí estriba el error tan grande, haberte negado que tú eres Dios, Dios de ti, que eres Dios, eres el
Creador de tus cosas, lo han negado durante toda tu vida hasta hoy es por eso que vosotros no
puedes volver otra vez las cosas al origen. Pero a vosotros les invito a que hoy despiertes, hoy solo
te des cuenta de ti y te lances a transformar todas las cosas para que vivan las cosas autenticas.

Porque, en verdad les digo a vosotros, todas las cosas las has visto ajenas, porque han visto el agua
allá afuera, el alimento también, has visto todo por fuera, las enfermedades, pero todas las cosas las
has visto y lo tienes visto así y es por eso que no puedes ver una realidad, no puedes comprender
una realidad que aquello es tuyo y que vosotros lo puedes cambiar en el momento que así lo
decidas.

Pero no te conoces, de tiempo en tiempo he venido Yo a enseñarles, hacerles recordar qué es lo que
tienes qué hacer en vuestra vida solamente. Entonces a vosotros les digo, mano a la obra, comiencen
a hacer. Porque, Yo os te digo, vosotros esperanzados a la comida, la bebida, el dinero, las
enfermedades, la pobreza. Están esperanzados a que todo esto está por fuera y que viene. Y Yo les
digo, todo esto ha salido de ti, ha salido y lo has plasmado allí y eso es lo que estás viendo.
Transforma aquello y verás que las cosas son diferentes contigo. Todo aquél que lo haga, su vida
será diferente, si lo haces tu vida será diferente. Están atenidos a que esto venga, y no, déjalo que
fluya de tu corazón, deja que fluyan las cosas de tu corazón, sé conscientes de esto y ya verás que no
necesitas de nada, de nada de lo que te han impuesto, de lo que la astucia ha hecho con vosotros.

Pueblo mío, hoy es el día de comenzar, en verdad te digo, no fue ayer, ni va a ser mañana, tiene
que ser hoy mismo. Vuestra alma y mente tienen que aferrarse al hoy, “solo hoy, solo hoy estoy
viviendo y solo hoy estoy haciendo”. ¿De qué sufrirías conmigo si, en verdad, estuvieras conmigo?
Porque Yo os te di muestras de ti, muestras de lo que son vosotros, pero vosotros no te lo has
asumido a ti, sino que vuelves a decir: Solo Jesús hace esto. Pueblo mío, si vosotros eres el autor, si
vosotros podéis hacerlo. Si esto que les dije esa vez, fue para que vosotros te vieras y reconocieras
que todo esto podías hacerlo. Y así os te dije: “Vosotros podéis convertir el agua en vino, vosotros
puedes convertir a la tierra en alimento para tu cuerpo, vosotros puedes hacer lo que gustes para
sostener tu cuerpo”.

Si tu cuerpo está enfermo, esto será porque tú estás enfermo. Porque vosotros no son cuerpo, no
son materia, tienes un cuerpo llamado materia por vosotros mismos y estás en ella y cumples con un
ciclo de tu vida en tu materia. En verdad les digo, que el cuerpo no se enferma de nada, sépanlo
bien que es vuestro espíritu, son vosotros los que están enfermos, los que ya vienes enfermo, porque
vos mismo has hecho todo y le has dado a tu cuerpo lo que os tiene. ¿Pues no Yo mismo os te dije,
que vuestro cuerpo en inerte sin ti? ¿Y cómo os le atribuyen tantas cosas? Solo vosotros, el hombre
humano es conveniente, vosotros mismos lo han hecho, porque el cuerpo es inerte sin ti. Entonces
son vosotros los que así enferman al cuerpo. Solo aquel que logre saber de sí mismo, podrá saber de



ERES UN SER PODEROSO, EL PODER NUNCA SE HA IDO DE TI, NUNCA SE HA ACABADO, JAMÁS.

Página 4 de 4

su cuerpo y podrá saber cómo están hechos los cuerpos. El científico solo se quedará buscando sin
encontrar causas, porque el científico busca causas afuera, no dentro de cada SER. Sépanlo muy bien
y actúen, compruébenlo vosotros mismos, compruébenlo, compruébenlo con claridad, con
autenticidad, porque esto es solamente un darse cuenta en tu vida.

Pues en verdad les digo, despierten y háganse a mi lado y verás que cuando estés conmigo y venga
el fin, vosotros no morirás, porque sabrás que siempre eres eterno y lo eterno es inmortal.
Entiéndete hermanos, entiéndanse, reaccionen y vuélvanse SERES ESPIRITUALISTAS, SERES
ESPIRITUALES y traigan desde ahí todo a donde estás. Hermanos míos, porque vosotros te has
alejado de Mí, te has alejado del Padre. Un día comprenderás esto y verás muy bien dónde está el
Padre y donde estriba lo que Yo os te estoy diciendo en estos momentos. Te has alejado del Padre,
solo quiero decirte te has alejado de ti mismo, has alejado las cosas, las has cambiado.

Y más de esto podría Yo hablarles, ¿pero qué caso tendría? ¿No Yo mismo les he dicho, pues, que el
niño de pecho solo aguanta a digerir la leche materna y la comida sazonada es solo para los adultos?
¿No así lo he dicho? Pues esto que Yo os te digo os te queda grande, porque es para las mentes
adultas este mensaje. Pero el niño de pecho no se queda allí, sino que sigue evolucionando día con
día hasta que da pasos, hasta que logra pararse, dar pasos y caminar como un niño, pensar como un
niño, pero va evolucionando. Así vosotros también vas evolucionando y esto, si lo llevas en tu
corazón, te hará fuerte, noble, te hará manso y te hará saber de ti mismo.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí por este canal, por este medio donde estoy, así dirijo mis
palabras con vosotros, esperando que seas un SER nuevo, un SER empezando a caminar nuevos
senderos, empezando a ejecutar esos senderos divinos donde has de vivir eternamente. Sean
benditos y Yo os les digo por este medio, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


